

ちゅうぶ



10/29(土)総勢 74 名でハロウィンパーティを開催しました。
 みんなで記念撮影☆



アルプラザアミに行き「トリックオアトリート」たくさんお菓子をもらいました♪

ジュニアリーダーのお兄さんお姉さんとハロウィンゲームをしました!

コミセン講座
パン大好き講座

9月6日(火)と10月11日(火)にパン大好き講座を開催しました。9月はかぼちゃを使ったパンブキンパン、10月は野菜たっぷりのフォカッチャを作りました。

放課後子ども教室
夏休みチャレンジ 子ども教室

8月26日(金)と29日(月)にクレープ作りをしました。生地はレンジで簡単に作り、フルーツや野菜を巻いておいしいクレープが出来上がりました。

第17回坂井市花壇コンクール

☆優秀賞☆
 江留下西区こぶし会

☆入賞☆
 春江「花いっぱい」の会
 江留下屋敷区
 沖布目かがやきクラブ
 春江「ジニアクラブ」

おめでとうございます!

放課後子ども教室
ジュニアリーダーとあそぼう

9月17日(土)にジュニアリーダーとあそぼうを開催しました。今回はお菓子作り☆みんなでクッキーを作りました。

コミセン利用について

感染者が下げ止まりとなっています。今一度、感染対策を心がけましょう。

- ①利用前に各自で検温し、発熱や倦怠感など体調がすぐれない方はご利用をお控えください。
- ②利用者は全員マスク着用をお願いします。会話するときも「おはなしはマスク」を徹底してください。
- ③代表者の方は利用者全員の連絡先を把握し、必要時に市や保健所等へ情報提供をお願いします。
- ④ソーシャルディスタンスを徹底し、こまめな換気をお願いします。
- ⑤飲食は可能です。但し、カフェスペースやロビー等での飲食は禁止します。(不特定多数の方が利用するため)
- ⑦家庭内の感染対策 **まずく かんき せんよう てあらい も** お願いします。

感染状況によっては施設利用の変更がありますので、ご利用の際はお問い合わせください。
 安心して活動ができるよう一人一人が気を付けましょう!

エンゼル部会

親子でソーセージ作り

8月20日(土)に親子でソーセージ作りを開催しました。畜産試験場の方の協力を得て、中に入れるタネから手作りしました。親子で協力しながらソーセージを作りました。

手作りの味は最高ですね☆



防災研修

ロハス部会



9月25日(日)に中部地区区長会・まちづくり協議会の防災研修を行いました。各地区で災害が起きた場合に備え、真剣な眼差しで聞いていました。小学校に備蓄している防災品の使い方や無線機操作の習得を行い予期せぬ災害に備えました。



中部ふれあいのつどい



気持ちのいい秋晴れの中、10月23日(日)に中部ふれあいのつどいを開催しました。今年もコミセン自主サークル生の作品や地域幼保園、中学生の展示会をしました。その他、フリーマーケットやガラポン抽選会などもあり、たくさんの地域の方に来ていただきました。



区長会長あいさつ

林教育長あいさつ

健康麻雀大会

すこやか部会

9月11日(日)に健康麻雀大会を開催しました。賭けない・飲まない・吸わないをモットーに楽しく和やかに大会を終えました。

- 1位 橋梅京一
 - 2位 後藤洋二
 - 3位 中山裕子
- おめでとう
ございます!



すこやか部会

わがまちウォーク in 一乗谷

10月16日(日)に新しく開館した一乗谷朝倉氏遺跡博物館に行きました。ガイドさんの話を聞きながら博物館と遺跡を散策しました。天気にも恵まれ、絶好のわがまちウォークになりました。



さかい未来創造座談会

10月31日(月)に坂井市主催の「さかい未来創造座談会」が開催されました。まちづくり協議会、区長などの地域住民代表と坂井市池田市長との意見交換の場として開かれました。座談会には、新開副市長や林教育長も出席し、参加住民の立場ごとに市政に対する思いやアイデアを話してもらいました。市長は参加者の話に耳を傾け、最後には一人一人の意見に対して回答してくださいました。



ロハス部会

秋の交通安全県民運動

9月21日(水)に秋の街頭交通安全県民運動に参加しました。交通量の多い交差点や、信号のない場所での子どもたちの安全を守るため、これからも活動していきます。



秋のものづくり4day's

10月に秋のものづくり4day'sを開催しました。

きりかぶ工作 10/1(土)



間伐材を使ってきりかぶ工作をしました。

10/8(土) どんぐりde オフジェ作り

どんぐりや木の枝などを使ってオリジナルオフジェを作りました。



ペットボトルでランタン作り 10/2(日)

ペットボトルを使ってハロウィン仕様のランタンを作りました。



サンドアート 10/15(土)

色のついた砂を重ね合わせてカモメや海などの模様を描いてきました。



ゆり保育園、中保育園、いと勢認定こども園、春江幼保園 5才児作品展



キッチンカーも来ました



オープニング ~響乱太鼓~

春江中学校体育祭応援団旗



ワークショップも大賑わい



まち協ブース サバ缶販売 あっという間に売り切れました



縁日カーは長蛇の列!

